

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Changement de dénomination pour l'Hôpital Laurentien

Sainte-Agathe-des-Monts, le 31 août 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides souhaite aviser la population d'une modification de dénomination pour une de ses installations. En effet, l'Hôpital Laurentien, situé au 234 rue Vincent à Sainte-Agathe-des-Monts, se nommera dorénavant *Centre multiservices de santé et de services sociaux de Sainte-Agathe*.

« Nous tenons à préciser que cela n'engendrera aucun changement à notre offre de service au sein de cette installation. Comme plusieurs types de services se trouvent sous ce même toit, et non seulement les services hospitaliers, le nouveau nom officiel représentera davantage la réalité », a expliqué la présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, Mme Rosemonde Landry.

Afin de sensibiliser la population à ce changement, le CISSS des Laurentides, au cours des prochaines semaines, ajoutera à ses communications la mention (anciennement Hôpital Laurentien) à la suite de Centre multiservices de santé et de services sociaux de Sainte-Agathe.

-30-